

Interpellation Die Mitte-EVP-Fraktion vom 20. April 2022

## **Wie will sich die Kantonspolizei St.Gallen zukünftig personell und fachlich organisieren?**

Information der Regierung vom 24. Mai 2022

Die Die Mitte-EVP-Fraktion stellt in ihrer Interpellation vom 20. April 2022 verschiedene Fragen zur Gesamtstrategie und zur Weiterentwicklung der Kantonspolizei St.Gallen in organisatorischer, personeller und fachlicher Hinsicht.

Die aufgeworfenen Fragen stehen in engem Zusammenhang mit der Berichterstattung der Regierung zum Postulat 43.19.15 «Innere Sicherheit im Kanton St.Gallen: Herausforderungen und Strategie», das der Kantonsrat in der Junisession 2020 gutgeheissen hatte. Nach Abschluss des Ausbaus des Korpsbestands bei der Kantonspolizei St.Gallen und einer ersten Konsolidierungsphase wurden die Arbeiten am Bericht zum Postulat aufgenommen. Der Bericht der Regierung wird dem Kantonsrat fristgerecht auf die Junisession 2023 hin zugeleitet. Dieser Bericht wird auch die Grundlage zur Beantwortung der mit der vorliegenden Interpellation gestellten Fragen bilden. Die Regierung nimmt daher in Aussicht, die vorliegende Interpellation 51.22.42 gestützt auf oder im Rahmen der Berichterstattung zum Postulat 43.19.15 zu beantworten.